



BEC CAPRON
IMMOBILIER
CHARME ET PRESTIGE EN PROVENCE

5 Pièces

120 m²

Réf. 1340

695 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence bec capron immobilier à aix en provence , vous propose ce bel appartement avec terrasse en plein coeur du centre-ville, à proximité du cours mirabeau et de la rotonde, situé au dernier étage , cet appartement en duplex de 120m2 offre un espace de vie spacieux et lumineux composé au 1er niveau : d' un séjour de 39m2 et une cuisine indépendante . Il dispose également de 3 chambres dont 1 avec mezzanine , 1 salle de bains + 1 salle d'eau avec wc , 1 dressing et 1 wc ind. Au deuxième niveau : 1 buanderie et wc - 1 chambre / bureau donnant sur 1 belle terrasse de 16,40m2 exposé plein sud ...

The bec capron immobilier agency, specializing in charming and prestigious properties, offers you this magnificent apartment, in the heart of the city center, near the cours mirabeau and the rotonde, located on the top floor, this apartment of 120m2 offers a spacious and bright living space with a 39m2 living room and an independent kitchen. It also has 3 bedrooms, 1 of which is on the mezzanine, 1 bathroom + 1 shower room with wc, 1 dressing room and 1 separate wc. . On the second level, duplex: 1 laundry room and wc - 1 bedroom / office opening onto a beautiful terrace of 16. 40m2 facing ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

